

Compte rendu du mardi 5 février 2019

Nous remercions MME JANDOT (adjoite aux affaires scolaires) d'être venue nous donner quelques éléments de réponse sur la fermeture de l'école de GERMAGNY , nous remercions également Mme DUBOIS et ses collègues (DDEN) pour leur soutien dans cette bataille.

1. Fermeture de classe :

- A ce jour des courriers ont été envoyés de la part de la commune, des parents délégués et de l'association au DASEN, à madame l'inspectrice de la circonscription de Tournus, au préfet, dans lesquels nous expliquons notre volonté de garder nos 4 classes.
- Un article est paru au niveau du JSL ainsi que sur Montceau News,
- Nous avons recueilli plus de 500 signatures au niveau de la pétition et **une autre est en ligne**, nous avons également beaucoup communiqué via les réseaux sociaux.

Concernant la décision sur la fermeture, la prochaine commission aura lieu le 15 février, nous avons obtenu par l'intermédiaire de la commune **un entretien avec le Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale le 14 février à Mâcon** .

Si vous avez des questions, des remarques nous restons à votre disposition pour répondre à vos questions .

2. Actions de l'association :

- **vente de fromages de Noël** : **1477 € de bénéfices**, une très belle manifestation, nous remercions toutes les personnes pour leurs achats et leurs participations
- **projet vente de brioches** avec la boulangerie de Genouilly, nous devons rencontrer la responsable de la boulangerie pour voir ensemble les modalités, action prévue courant mars avril
- **vente de fleurs** : mercredi 15 mai sur pré commandes
- **Kermesse** : samedi 22 juin après midi

-3. Projets scolaires :

Madame COLIN présente le projet **d'une classe découverte pour les classes de GS-CP et CM** du **lundi 1 au mercredi 3 juillet à Saint Léger sous Beuvray** avec activités poney et découverte de la nature **coût du séjour 4351 €** où il faut rajouter le transport. Nous avons accepté le financement **avec participation financière des familles**.

- les autres classes bénéficieront d'une sortie à la journée.

L'association continue à participer au financement des différents projets (Ecole et Cinéma et les cycles Judo par exemple.) Et nous vous rappelons que tous les bénéfices des manifestations permettent à l'équipe pédagogique de proposer des projets à nos enfants ; **Nous vous remercions pour l'énergie déployée et votre participation**. L'ordre du jour étant terminé nous levons la séance et terminons autour du traditionnel verre de l'amitié.